

Kleine Anfrage Matthias Egli (GLP): Finanzplan und Rechnungsergebnisse – Gründe für systematische Abweichungen

Die Stadt Bern prognostiziert mit dem IAFP seit Jahren rote Zahlen. Zu Unrecht, denn in den vergangenen Jahren verwandelten sich die prognostizierten Defizite stets in deutliche Überschüsse (siehe Artikel Der Bund)¹. Es kann eine systematische Abweichung festgestellt werden.

1. Wie waren in den letzten 10 Jahren die prognostizierten Werte (vier Jahre voraus) des Finanzplans zu den tatsächlich eingetretenen Rechnungsergebnissen?
2. Wie begründet der Gemeinderat die Abweichungen?
3. Wie werden die Erkenntnisse der Abweichungen in der kommenden Finanzplanung berücksichtigt?

Bern, 11. Mai 2017

Erstunterzeichnende: Matthias Egli

Mitunterzeichnende: -

¹ <http://www.derbund.ch/bern/stadt/bern-malt-rote-zahlen/story/16363835>